

Stadtteilfraktion Mainz-Drais CDU

Stadtverwaltung
Hauptamt/Ortsverwaltung
Postfach 1820
55028 Mainz

20. Sept. 2024

Anfrage

Grund für häufige Radarkontrollen

Seit Anfang September ist in Drais eine auffallend hohe Präsenz von Verkehrsüberwachungen und Radarkontrollen zu beobachten. Besonders auffällig war der 3. September, an dem an mehreren Stellen hintereinander Radarkontrollen durchgeführt wurden, unter anderen in Schulinähe, jedoch nach Schulschluss.

Wir begrüßen den Beitrag zu mehr Verkehrssicherheit, möchten aber nachfragen, ob es für diese gehäufte Durchführung von Radarkontrollen einen besonderen Grund gibt. Handelt es sich um eine Reaktion auf konkrete Vorfälle oder Beschwerden, oder gibt es eine andere Erklärung für diese Maßnahmen? Zudem sind wir daran interessiert, die Ergebnisse der durchgeführten Radarkontrollen zu erfahren. Gab es dabei besondere Auffälligkeiten oder Hinweise, die möglicherweise auf ein erhöhtes Gefahrenpotenzial hinweisen?

gez. Alban Schüler
Fraktionssprecher CDU